

¡AGUA PARA SAN QUINTÍN! ARMANDO AYALA ROBLES y MIRIAM CANO NÚÑEZ

MEXICALI.-Los panistas bajacalifornianos recibirán los días 14 y 15 del presente mes a la aspirante a suceder a MARKO CORTÉS en la presidencia nacional del PAN, ADRIANA DÁVILA, misma que trae una agenda marca llorarás, que incluye reuniones con la militancia, entrevistas en medios de comunicación y desayunos con personalidades que saben mover el abanico en el partido blanquiául.

Como cabeza responsable de la gira que realizará ADRIANA en Mexicali y Tijuana, el ex diputado federal JUAN MARCOS GUTIÉRREZ GONZÁLEZ anda echando telefonazos a lo loco para que los panistas asistan a los eventos donde estará la distinguida visitante, comisión en la que es apoyado por RUTH HERNÁNDEZ, TEMO CARDONA, LUZ ARGELIA PANIAGUA, FRANCISCO REYNOSO NUÑO, JAVIER GUTIÉRREZ VIDAL y MANUEL "500 balazos, armas automáticas" DÍAZ LERMA, entre otros.



ADRIANA DÁVILA, candidata a la presidencia nacional del PAN.



JUAN MARCOS GUTIÉRREZ, Candidato secretario general del CEN DEL PAN.

JUAN MARCOS GUTIÉRREZ, forma parte de la planilla de ADRIANA como candidato a Secretario General del CEN. ¡Nada pescadito!

De ensenada, el navegante de los 7 mares y personaje que sabe de qué lado masca la iguana en la industria pesquera y acuícola, CARLOS HUSONG GONZÁLEZ, mandó un mensaje donde expresa su mortificación por los horripilantes niveles de violencia e inseguridad a nivel nacional y local:

"Mi Víctor ... Muchas gracias por la mención en tu columna de hoy (ayer) del caso Minerva Pérez Castro, de CANAINPESCA. Tratar de mantener la llama encendida, ante una realidad arrolladora de impunidad. La situación del país asombra por lo incierto y lo violento. Solo esta semana, entre muchos otros, el nuevo Alcalde en Chilpancingo asesinado y decapitado. Y por aquí, ya más cerca, unos turistas baleados al transitar en su carro, en la escénica cerca de Rosarito. Uno de ellos muerto, los otros, mal heridos. En el hermoso Valle de la Trinidad en Sierra Juárez, en una larga balacera a fuego cruzado, a plena luz del día, nueve muertos. ¡Inaudito! Sin hablar de las extorsiones, secuestros y cobros de piso. Ya los vemos como cosa cotidiana.



La alcaldesa de San Quintín, quiere ver en el senador un aliado para solucionar el abasto de agua. (Información en la Sección Ensenada)

Preocupante ... ¡Abrazo estimado Víctor!"

El que echó la casa por la ventana en la celebración de su cumpleaños 75, fue el ex delegado de la SAGARPA, MANUEL REAL LIZARDI, quien en su residencia en Mexicali fue felicitado por amistades que llegaron de distintos puntos de la entidad, entre ellas la Dra. MARINA DEL PILAR OLMEDA GARCÍA y su esposo, el también abogado JOSÉ MA. ÁVILA, quienes son amigos del festejado desde hace varios años. Al tremendo ágape en el que le dieron matarile a finos cortes de exportación, aves, quesos orgánicos, ensaladas y postres, además de las bebidas ambarinas de varias marcas, acudieron funcionarios y ex funcionarios de todas las

corrientes e ideologías políticas, desde el sempiterno líder, dueño y gerente general del partido Movimiento Ciudadano en BC, ALCIBADES GARCÍA, hasta el delegado de Banobras, ALEJANDRO IVÁN UREÑA, el delegado del Bienestar en Mexicali, JAIME ROJO, el ex delegado federal, ex cónsul y muchos ex más, HUGO ABEL CASTRO BOJÓRQUEZ, la ex delegada de la SCIT en BC, GEORGINA WHILELMI, el ex director de comunicación social del gobierno del estado RAÚL REYNOSO NUÑO, el ex vicerrector de la UABC y ex director de la Facultad de ingeniería de la UABC, MIGUEL ÁNGEL MARTÍNEZ ROMERO, el ex director de la CESP, HÉCTOR SOTO IBARRA y un tipituchal de personalidades, empresarios y políticos que en son

de broma le decían a MANUEL que parecía su "destape" por la gubernatura. MANUEL es de expresión muy seria y de mirada penetrante, al estilo de EMILIANO ZAPATA, además de haberse ganado el respeto y el afecto de aquellos con los que ha compartido experiencias laborales y de vida. Habrá que felicitar a su señora esposa, SORINA



De toda la entidad llegaron a Mexicali a felicitar a MANUEL REAL LIZARDI, con motivo de su cumpleaños 75, festejo al que asistieron la Dra. MARINA DEL PILAR OLMEDA GARCÍA y su esposo, JOSÉ MA. ÁVILA.



RESORT Maglën
www.maglenresort.com

ENSENADA.-
La alcaldesa de San Quintín, MIRIAM CANO NÚÑEZ, vio con optimismo que el ensenadense ARMANDO AYALA ROBLES haya quedado al frente de Recursos Hídricos e Infraestructura Hidráulica de la Cámara de Senadores.

¿Y por qué el regocijo de la presidenta municipal?

Así lo justificó: "Me interesa mucho resolver la problemática por el abasto de agua, ya que es una de las principales peticiones de la población, además de que el sector agrícola requiere de mayor infraestructura hidráulica para elevar sus niveles de producción; estoy segura que trabajando en conjunto con el senador y con los diputados federales por Baja California, lograremos buenos resultados".

Habrà que preguntarle al ex alcalde de Ensenada cómo un senador puede contrarrestar el desabasto de agua que enfrenta Baja California, pero sobre todo los municipios de la costa.

ENSENADA
TIERRA MAJESTUOSA

MIRIAM CANO aprovechó su viaje a la CDMX para asistir a la instalación de la Comisión de Recursos Hídricos e Infraestructura Hidráulica, donde AYALA ROBLES quedó como presidente.

Luego sostuvo agenda de trabajo con el director del Instituto Mexicano de la Juventud (Imjuve), ABRAHAM CARRO.

Que llegará con buenas noticias, dijo la alcaldesa morenista.

Me enteré que una ex funcionaria municipal llegó a las instalaciones de la delegación de Bienestar, en busca de enlistarse en el programa de pensiones para el adulto mayor.



¿En alianza con AYALA? NORMA BUSTAMANTE contendrá por la gubernatura en caso que sea para mujer la encomienda. ¿Si es para hombre apoyará a ARMANDO AYALA?

Pero le dijeron que no podían darle de alta, debido a que no cumplía con el requisito de la edad.

¿Y que se molesta! ¿Y que se pone iracunda! ¿Y que amenaza!

Y que se le olvida que ya no tiene cargo público y que sus aspavientos de nada sirven.

Y que mejor se retira.

¿Cuántos más como ella que no terminan por aceptar que los sueños al amparo del poder no son eternos?

En la repartición de cubículos a regidoras y regidores que conforman el honorable Cabildo, quien sacó la peor parte fue EDUARDO VEGA ZAMORA.

Y es que, según cuentan, al reducido espacio poco le faltaba para hacerla de pocilga.

Que VEGA ZAMORA cuando llegó muy contento a disponer del cubículo casi se va de espaldas por partida doble, primero al ver el lugar y segundo cuando tuvo que apechugar con muchos miles de pesos para rehabilitarlo.

Apregunta de cuál regidor de la administración pasada ocupó ese cubículo, no hubo un nombre como respuesta sólo que se hacía llamar "el independiente".

Es evidente que ni la presidenta municipal de Mexicali, NORMA BUSTAMANTE, ni el ahora senador, ARMANDO AYALA, forman parte

PACHECO de REAL y a sus hijos DANIELA y MANUEL REAL PACHECO, pues fueron los principales organizadores de este inolvidable festejo.

Hasta las manitas estarán los hoteles de Tecate este fin de semana con motivo de la celebración del 132 aniversario de la ciudad donde se fabrica la cerveza preferida del autor de La Estampida de los Búfalos, para más señas la Tecate Roja, de preferencia en botes de aluminio.

El presidente municipal ROMÁN COTA, ya leyó la cartilla a sus colaboradores, para que las festividades cautiven a los tecatenses y a los visitantes, con indicaciones de que la atención y protección a los turistas se eleve a la categoría de excelsa.

A este reportero le tocó en los ochentas disfrutar de una pamplonada en Tecate, donde miró de cerquita la estampida de toros corriendo atrás de personas vestidas de blanco con un pañuelo rojo enredado en el pescuezo, pero no recordamos el mes en que se realizó y si se hizo en el marco de los eventos de aniversario de la ciudad. La última pamplonada en Tecate se llevó a cabo en 1989, pues para el año siguiente ya se había cancelado porque siempre quedaba gente tirada en el suelo a consecuencia de las cornadas y a las heridas producidas por los topetazos y pezuñazos de los astados. Los corredores llegaban de todas partes del mundo, principalmente de España.

Las actividades de la celebración inician mañana viernes a las cinco de la tarde y continuarán todo el sábado. Habrá eventos culturales, bodas colectivas, comida, bebida, quesos, música, etcétera.

CASAUMBRAL
VALLE DE GUADALUPE, B. C.
f @ CASAUMBRAL
www.casaumbral.com

del círculo más cercano que rodea a la gobernadora MARINA DEL PILAR.

Y que, por lo mismo, ni uno ni otro serían apoyados por la mandataria para intentar sucederla; ella ya tiene a sus favoritos.

Ante este entorno desfavorable, una alianza entre BUSTAMANTE y AYALA rumbo al 2027 no parece algo descabellado.

Lejos de eso, parece que es la opción que más les conviene.



En la repartición de cubículos, el regidor EDUARDO VEGA ZAMORA se llevó la peor parte.